

# MTV baut Vereinsheim wieder auf

2011 zerstörte ein Brand das MTV-Heim in Bad. Nun beginnt der Wiederaufbau. Vorsitzende Anja Wolfram-Funke legte den Grundstein. Mehr im Lokalen.

Foto: Cornelia Gertel



Aus Salzgitter-Zeitung – Titelseite – vom 11.09.2014

# MTV legte Grundstein für neues Heim

**Salzgitter-Bad** Drei Jahre nach dem Großbrand beginnt der Wiederaufbau.

Von Michael Kothe

Der MTV Salzgitter von 1863 hat gestern das symbolische Fundament für einen baulichen Neuanfang gelegt. Feierlich setzten die Sportler nachmittags den Grundstein für ihr neues Heim an der Jahrstraße. Es ersetzt das Vereinsgebäude, das Ende 2011 nach einem Großfeuer bis auf die Grundmauern niederbrannte.

Die 2012 beginnende, langwierige Planungsphase für den Wiederaufbau war zunächst geprägt vom Ringen um die Klärung versicherungsrechtlicher Fragen, dann vom Bangen um finanzielle Absicherung des rund eine Million Euro teuren Projekts. „Wirklich Spaß am Ehrenamt hatte zumindest der geschäftsführende Vorstand nicht“, resümierte denn auch Vorsitzende Anja Wolfram-Funke während der Jahresversammlung Ende April 2013.

Solche Erinnerungen wurden auch gestern wieder wach. Doch die Sorgen vergangener Jahre wichen angesichts des neuen blendend weißen Mauerwerks froher Aufbruchstimmung. „Die Zeit des

Kämpfens ist vorbei – nun schauen wir mit Schwung nach vorn“, sagte Wolfram-Funke vor 15 Mitgliedern, die gemeinsam mit Handwerkern und Architekt Andreas Fischer der Grundsteinlegung beiwohnten.

Dann griff die Vorsitzende selbst zum Kupferrohr, in das sie aktuelle Währung, den Bauplan und gleich zwei Exemplare der Salzgitter-Zeitung versenkte – die Ausgabe von gestern und vom 31. Dezember 2011 mit dem ersten Bericht vom damaligen Großbrand. Der 1338-köpfige Verein geht davon aus, dass die unruhige Sportarbeit, die während einer Hilfsaktion anderer Vereine und Institutionen seit 2012 von stetem Ortswechsel geprägt war, spätestens Mitte nächsten Jahres vorbei ist. Wolfram-Funke hofft, Mitte Oktober Richtfest zu feiern und das neue Heim samt erweitertem Kursusangebot im Frühjahr zu eröffnen.

Drum griffen die Vereinsmitglieder mit besonderer Freude zur Kelle, als es galt, das Kupferrohr an der Nordwand der künftigen ersten von zwei Sporthallen einzumauern – mit frischem Mörtel.



MTV-Vorsitzende Anja Wolfram-Funke füllte das einzumauernde Kupferrohr mit den SZ-Ausgaben vom Tag nach dem Brand und vom gestrigen Mittwoch sowie mit dem aktuellen Bauplan und Euro-Münzen.

Foto: Cornelia Gertel

## Reden Sie mit

Was halten Sie vom Neubau des MTV-Heims in Salzgitter-Bad?

salzgitter-zeitung.de

### DIE FOLGEN DES BRANDS VON 2011

**Das Vereinsheim des MTV** an der Jahrstraße brannte durch ein Großfeuer in der Nacht zum 30. Dezember 2011 bis auf die Grundmauern ab.

**Die Mitglieder** beschlossen im August 2013 den Wiederaufbau des Vereinsheims an alter Stelle, aber mit geänderter Architektur und Raumaufteilung. Geplant ist ein 400 Quadratmeter großer, überwiegend eingeschossiger Neubau in kompakter Form mit zwei 127 und 181 Quadratmeter großen Sport- und Bewegungsräumen, einem Arzt- und Gerä-

terraum mit darüberliegendem Vereinsarchiv sowie Funktionsräumen wie Umkleiden, Sanitärräumen, Heizung, Geschäftszimmer sowie einem Entspannungs- und Mehrzweckraum im südlichen Gebäudeteil.

**Finanziert** wird das rund eine Million Euro teure Projekt durch die Versicherung (712 000 Euro), den Landessportbund (100 000 Euro), Zuschüsse der Sport- und Freizeit GmbH von insgesamt 125 000 Euro in den nächsten vier Jahren und durch einen Eigenanteil des MTV. m.J.



In der Nacht zum 30. Dezember 2011 gingen Feuerwehrmänner gegen den Großbrand im MTV-Heim in der Jahrstraße vor.

Foto: Hans Klöber

Aus Salzgitter-Zeitung – Lokalteil – vom 11.09.2014